

Inauguración de la nueva Sub-Agencia VESPA de Salvador Sastre

El pasado sábado, día 19, tuvo lugar el acto de inauguración de los nuevos locales de la Sub-Agencia VESPA para Granollers y Comarca que le ha sido concedida al conocido industrial de nuestra ciudad, don Salvador Sastre Pascual.

Dichos locales están situados en la Avenida del Generalísimo, 279 de nuestra ciudad, habilitados expresamente para ello por don Salvador Sastre.

Destacan de estas instalaciones, su magnífica y amplia sala de exposición; la dedicada a oficinas y despachos y también la amplia nave dedicada a los talleres de reparaciones.

El acto de bendición fue llevado a cabo por el Rvdo. Párroco de

Corró de Vall-Las Franquesas, quien al final dedicó unas frases de felicitación a la firma de don Salvador Sastre.

Entre las autoridades asistentes, hemos de citar al Concejal del Excmo. Ayuntamiento de Granollers, don Julián Miralles, que ostentaba la representación del Iltr. señor alcalde de la ciudad, acompañado del también concejal, señor

Arenas, y don José Rodríguez-López Madrigal, Teniente Jefe de Línea de la Guardia Civil.

Por parte de SEIDA, firma concesionaria para Cataluña de VESPA, estuvo presente don Jaime Solana Parellada, Jefe principal de ventas. También estuvieron presentes don Antonio Guirao Plement y don Jaime Serra Altaver, altos Jefes de SEIDA; don José Nogué Va-

llejo, Jefe de VESPA-COMERCIAL; don Miguel Abad García, de Sidecares SOL; don Ramón Calpe Collado, de Adriática de Seguros; don Jaime Vernet, director del Banco Popular Español; don Francisco Quer, director del Banco Central; el presidente de VESPA Club Granollers, señor de Argila, acompañado de varios señores de la Junta Directiva, así como también otras representaciones de varias entidades comerciales de nuestra ciudad y representantes de la prensa.

A todos ellos, atendió solícito don Salvador Sastre, el cual recibió numerosas felicitaciones por este nuevo paso en sus actividades comerciales, felicitación a la que unimos la nuestra muy sincera, ya que nos constan las grandes virtudes, tanto humanas como sociales que adornan a don Salvador Sastre, deseándole los mejores éxitos en esta su nueva etapa como representante para Granollers y Comarca, de la importante y conocidísima marca, tan popular en todos los medios, como es la moto scooter VESPA.

